



Rabat, le 17 novembre 2021

Communiqué de presse

L'ambassadeur de la République de Corée effectue une visite de courtoisie au Président de l'Autorité Nationale de Régulation de l'Électricité

Le Président de l'Autorité Nationale de Régulation de l'Électricité (ANRE), Monsieur Abdellatif Bardach, a reçu, le mercredi 17 novembre 2021 à Rabat, Son Excellence Monsieur Keeyong Chung, Ambassadeur de la République de Corée au Royaume du Maroc.

À l'issue de cette visite de courtoisie, les deux parties ont mis en avant les différentes pistes de coopération future dans le domaine de l'énergie et sa régulation en particulier.

Son Excellence Monsieur Keeyong Chung a évoqué les différentes pistes de coopération future, citant, à cet égard, plusieurs secteurs d'avenir aussi bien pour le Royaume du Maroc que pour la République de Corée.

Pour sa part, Monsieur Abdellatif Bardach, Président de l'ANRE, après avoir présenté l'Autorité Nationale de Régulation de l'Électricité et les principales missions dont elle est chargée, a insisté sur l'importance de l'ambitieux chantier de la transition énergétique conduit par notre pays, sous l'impulsion de Sa Majesté le Roi, que Dieu Le Glorifie et l'Assiste.